

PRIORES Y PÁRROCOS DE LA VILLA DE HERENCIA

.....CONTINUACIÓN.

D. Salustiano Almeida Romero.

24 de septiembre 1860 a 25 de diciembre de 1896.
El 1 de junio de 1859 se hizo cargo de la Parroquia como Regente. El 24 de septiembre de 1860 fue nombrado Prior-Párroco por el Infante D. Sebastián de Borbón, Gran Prior de San Juan. Destacó por sus dotes personales y por su labor pastoral que lo hicieron muy popular en una época poco propicia para ello. Don Salustiano falleció el 25 de diciembre de 1896 y fue enterrado a la izquierda del Altar de la Virgen del Carmen (Libro 20, Folio 192).

D. Metodio Quintanar Funes.

8 noviembre 1905 a 23 octubre de 1910.
Se estableció el Colegio de la Sagrada Familia (Libro 26, Folio 97) el 1 de septiembre de 1808, fundación de V.M. Emilia de Rodat.

D. Pedro Antonio Serrano.

9 de enero de 1911 a 12 de abril de 1914

D. Patrocinio Gómez Jijón.

2 mayo 1914 a 29 octubre 1916.

D. Pablo Martínez.

8 de noviembre de 1916 a 10 de Abril de 1918.

D. Venancio González Sanz. 2 de mayo de 1918 a 29 de octubre de 1934

Caballero de la Real Orden de Isabel la Católica. En el año 1921 se construyó el retablo del Altar Mayor. En 1931 se substituyó el primitivo chapitel de la torre. El Colegio de la Sagrada Familia se trasladó a Alcázar de San Juan. Por discrepancias con los feligreses y el Obispado fue trasladado de destino.

D. Joaquín Gómez Montalbán. 27 de febrero de 1935 a 31 de diciembre de 1966.

Se terminó la ermita del Cristo de la Misericordia. Se construyó la ermita de San Antón y Santa Lucía en su actual emplazamiento. Se construyó la ermita de San Isidro en la sierra de la Pedriza. Se establecieron las procesiones de Semana Santa en su estructura actual. Don Joaquín falleció el 31 de diciembre de 1966. El ayuntamiento le dedicó una calle.

D. Diego Tercero Salido. 24 septiembre 1967 a 10 de julio de 1971.

Se derribó la Casa Parroquial construida en 1804 y se construyó la actual con una nueva planificación de acuerdo con las necesidades de la época. Se vendió la antigua ermita de Nuestra Señora de la Concepción para sufragar los gastos de la construcción de la Casa Parroquial.

D. Pedro Roncero Menchén. 27 de julio 1971 a 4 de septiembre de 1988.

Se reparó la mitad de la cubierta de la Iglesia. Se reparó el chapitel de la torre y se mejoró su aspecto. Se aplicaron las directrices del Concilio Vaticano II. Se estableció el Sagrario en el retablo del lado de la Epístola. Potenció los cultos en las ermitas. Se restauraron los cuadros de la Iglesia. Se donó el solar del antiguo Campo Santo para construir viviendas sociales.

D. Agustín Garrido Plaza. 23 septiembre 1988 a 27 enero 1991.

Programación de la reforma de la Iglesia Parroquial e inicio de las obras.

D. Miguel Angel Angora Mazuecos. 3 Febrero 1991

Realización de las obras programadas: instalación de la calefacción en la Iglesia, nuevo pavimento en el suelo de la iglesia, nueva instalación eléctrica y de megafonía, pintura de la Iglesia, media cubierta de la Iglesia y arreglo de la bóveda. Esperando la realización de la restauración de todos los exteriores de la Iglesia para el año 1996. Recuperación y reforma de los antiguos salones de la Caja de Cuenca y Ciudad Real para Despacho Parroquial y Salón de Reuniones.

